

## AMBITIONS POUR CARRIERES

Il est inadmissible que nos deux dernières tribunes, bien que communiquées dans les délais qui nous sont imposés, vous aient été diffusées de façon très différée (5 mois de retard pour la première), au mépris des droits de l'opposition. Etaient-elles à ce point gênantes ? ou anticipaient-elles des points pour lesquels les réponses n'étaient pas encore prêtes ? Même remarque pour les comptes rendus des conseils municipaux faisant état de nos interventions en séance, émis avec plusieurs mois de retard.

Suite à nos demandes incessantes depuis le début de notre mandat, le problème de la masse salariale est enfin évoqué. Elle représente 62% des dépenses de fonctionnement actuels, ce qui est excessif pour une commune de 16 000 habitants. Avec une bonne gestion, ce point aurait déjà fait l'objet d'actions de fond (fusion de services, réduction du taux d'absentéisme ...) lors du mandat précédent. Nous sommes bien loin d'avoir obtenu les réponses à nos questions sur ce sujet et n'avons toujours pas eu accès aux détails des charges salariales de la commune et aux charges externes 2014-2015, dans le cadre de nos droits d'accès aux données publiques (demande Conseil Municipal du 29 Juin). Nous ne manquerons pas de faire valoir nos droits. Ceci permettra aux Carrillons d'avoir une vision complète et transparente du poste le plus important du budget de fonctionnement de la commune.

Bernard Saunier, Fabienne Cavillier, Philippe Constantin